



1月に 福岡県小竹工場勤務の H 様と H 様が 入籍されました
H 様は地元で社長の補佐を務められる 雄霸の妻のお一人です
お二人の末永いお幸せを 雄霸の仲間一同 心よりお祈りいたします



小竹事務所の裏手に小学校があります。

近所に社屋を構えたのも何かの縁。
学校が喜んでくれるもの贈りたいとの
社長の意向で 学校長に希望を伺った所
「卒業/入学式の時の花道を飾る花がほしい」
との事でした。

そこで 約340本のパンジー、ビオラを
寄贈しました。

この写真は小学校児童からのお礼のパネルです。
3月には6年生を見送り、4月には可愛い
新一年生を迎えるためきっと《いっぱい》
きれいに咲いてくれることでしょう。



3月お誕生日

おめでとうございます

K様 S様

京かざり

関東かざり

この二つの雛飾り どこが違うか
わかりますか?

内裏雛の座る位置がちがいますね
元々 京都の御所を模して作られて
いたので 向かって右が上座で男雛
だったのですが近年になって
関東かざりが主流になった様です



暖かな陽気に草は萌え、木は芽吹き百花繚乱して鳥の声も高まる季節。心うきうきする一方 惜春～春を惜しむ、
過ぎ行く青春を惜しむ季節、友や恩師家族と別れ卒業 遠方への進学/就職。今 このページを開いて下さった皆様の
中にも同じ思いの方もいらっしゃると思います。旅立つ方には今までと違った世界で新しい良い出会いがきっと待って
いる事でしょう。そう信じて輝く未来を信じて近くの人・送る人両者にエールを送ります。